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INFORME DE OCTUBRE 

           

 

 Se inició la rehabilitación de los baños del jardín de niños de la agencia 

de Buenavista, plantel Gabriela Mistral CCT14DJN0392N, con domicilio Rayón 

# 9.se beneficia una comunidad educativa de 35 alumnos. El arreglo se esta 

realizando con la colaboración de las siguientes personas Lic. Ricardo Alberto 

Ramírez Guerrero dueño de Jarabes y Destilados de Jalisco, quien aportó la 

mayor parte de material, los padres de familia que compraron los materiales 

faltantes y el H Ayuntamiento de Villa Corona que pagó la mano de obra. 

          Se entregó a la Universidad de Guadalajara el Diagnóstico que sustenta 

la petición que se hizo a esa casa de estudio de La Universidad Virtual. 

          Se realizó por escrito a Tequila Cuervo petición para rehabilitar la Esc. 

Primaria Benito Juárez misma que no ha tenido respuesta. Por lo que hemos 

pensado solicitar a otra empresa la ayuda. Respecto a esta escuela se les facilitó 

a la directora y presidenta de la asociación de padres de familia los dictámenes 

de protección civil y obras públicas municipales para que los adjunten a la 

petición que ellos realizarán al secretario de educación y también se le facilitó a 

la asociación de padres de familia de esta escuela el proyecto de mejora que nos 

elaboró la dirección de obras públicas, pues se les exhortó tanto a padres de 

familia como a la directora que ellos también solicitaran a SEJ la intervención de 

mejora del plantel. 

          Se solicito por escrito al presidente Lic. Luis Rene Ruelas Ortega la 

cantidad de 7700.00, misma que fue otorgada para pagar el barandal que se 

mandó hacer del Jardín de niños de la agencia del Tecuan Miguel Hidalgo 

CCT14EJN0216H beneficiando a una comunidad educativa de 22 alumnos. 

          Se envió solicitud de cita a la oficina del secretario de educación vía correo 

electrónico misma que no ha sido contestada. Lo anterior para entregar los 

expedientes de tres escuelas que nos urge sean intervenidas por los daños que 

tienen en techos dichas escuelas son: Primaria Benito Juárez de la cabecera 

Municipal, La primaria Francisco I Madero de la agencia del Barro y la Esc. SEC. 

No. 8 Agustín Yáñez Delgadillo de la delegación de Estipac.  

          Se envió vía correo electrónico oficio dirigido al Secretario De Educación 

Jalisco para solicitar autorización de instalar antena receptora de señal telefónica 

dentro de las instalaciones de la Telesecundaria Venustiano Carranza de la 

agencia del Barro, mismo que ya fue contestado entregando numero de 

seguimiento, por lo que estamos en la espera de la respuesta definitiva. 

          Respecto a la rehabilitación de los baños del Jardín de niños Gabriela 

Mistral de la agencia de Buenavista cabe mencionar que por falta de material fue 

necesario solicitar al presidente Municipal nos completara la compra de 12 m 

vitro piso,32 m de azulejo y pega piso. 
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          Se exhortó a los directivos del municipio a diseñar, crear e implementar 

actividades que ayuden a los alumnos a tener un sentido critico y que los oriente 

a tener comportamientos y decisiones correctas en las celebraciones 

extranjeras, con el objeto de disminuir el desorden que se ha venido generando 

en la población por motivo del Halloween. 

          En la primera semana de octubre se programó la entrega a las escuelas 

los Kits de ajedrez a las escuelas que tomaron la capacitación para implementar 

la actividad en sus planteles. 

       Se les compartió a los docentes del municipio la convocatoria del curso: 

programa Estratégico de Mejora Continua PEMC con enfoque de Educación En 

y para la vida en el marco de la realidad social, cultural y atención a situaciones 

atípicas. 

          Se atendió la solicitud de la maestra encargada del Jardín de niños de la 

agencia Tecuan de poda y corte de pasto en este mes. 

          Se compartió a los directores de las escuelas el cuaderno de trabajo para 

difundir la tradición de día de muertos. 

           Se atendió la solicitud de la maestra Cinthia del Jardín de niños del 

Tecuan respecto de una pequeña que presenta problemas de memoria, 

concentración, y retención, esta dirección a su vez solicito a la USAER 67 

TERESA DE CALCUTA la atención de la pequeña misma que ya a sido atendida 

por esta unidad.  

          Se les compartió a los directores de las escuelas BIBLIOTECA LEYENDO 

y BIBLIOTECA TERROR. 

          Se elaboró Altar de Muertos en honor de compañeros del Ayuntamiento 

fallecidos. 

          Se organizaron los Honores a la Bandera y se llevaron a cabo el viernes 

23 de este mes con la participación de Cuerpo de cabildo y miembros de las 

direcciones y departamentos. 

          Se promovió la inscripción a la maestría en educación promovida por la 

UPN. 

         Se ha estado al tanto de las personas que se inscribieron a la Universidad 

Virtual, con el objeto de que no se atrasen en el proceso de inscripción.  

         El 19 de octubre se visitó la Telesecundaria del Tecuan con el objeto de 

ver el problema de la fosa séptica, esta se encuentra tapada o aterrada por lo 

que se envió al equipo de fontaneros a destaparla, quedando solucionado el 

problema. 

          El 14 de octubre se visitó la Escuela primaria Francisco I Madero de la 

agencia del Barro acompañada del director de obras Publicas a quien se le 

solicitó hacer un proyecto de mejora y así poder solicitar a la empresa 

PRODUCTOS DE JALISCO su colaboración para la mejora del plantel. 
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